
 

 

VERBALE NR.28 DEL 21/12/2023  

L’anno 2023, il giorno 21 del mese di dicembre, previa convocazione prot. nr. 567 del 16/12/2023, si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti.  

2) Terne per concorsi, commissioni, etc.  

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc.  

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Adempimenti trasparenza. 

6) Avanzamento progetto PNRR e relative decisioni. 

7) Adempimenti privacy. 

8) Comunicazioni del Presidente. 

9) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:45 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Claudio CASALINO, Ylenia COLELLA, 

Roberta MUSCATI, Guido Junior SARNO, Antonio PISANO, Susanna Maria VIGLIOTTA e Silvana 

GAMBALE. 

Risultano assenti i Consiglieri: Elvio RODIA, Gennaro BUONOPANE, Rocco DI PIETRO, Antonio 

FASULO, Massimo MAGLIO, Maria Cristina LI PIZZI e Paolo DE FALCO.  

Il Consigliere Massimo MAGLIO ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco GILIBERTI, prot. nr. 548 del 30/11/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 3285. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Sara CIAMPI, prot. nr. 548 del 30/11/2023, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3286. 

Vista la richiesta, prot. nr. 443 del 29/09/2023, inviata dall’ing. Franco ADDONIZIO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, dell’informazione - 

con il numero 971, preso atto dell’avvenuto pagamento delle quote dovute per il funzionamento dell’Ordine, 

il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 547 del 29/11/2023, inviata dall’ing. Gianluca GENNARELLI, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, dell’informazione - 

con il numero 2289, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 549 del 30/11/2023, inviata dall’ing. Manuela FLORES, iscritta presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settore dell’informazione - con il numero 2145, il Consiglio, 

delibera all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 550 del 07/12/2023, inviata dall’ing. Andrea COZZO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, dell’informazione - con il 

numero 1589, evidenziato che egli è attualmente sospeso a causa della mancata comunicazione del Domicilio 

Digitale, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da 

oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 551 del 07/12/2023, inviata dall’ing. Francesco Saverio DI SIBIO, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, 

dell’informazione - con il numero 1725, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega 

dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 565 del 15/12/2023, inviata dall’ing. Francesco Saverio GRAGNANI, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, 

dell’informazione - con il numero 1272, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega 

dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 566 del 15/12/2023, inviata dall’ing. Domenico BROGNA, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, dell’informazione - 

con il numero 847, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 571 del 18/12/2023, inviata dall’ing. Giuseppe IANNACCONE, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settore dell’informazione - con il numero 3147, il 

Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 2 



 

 

Vista la richiesta prot. nr. 467 del 23/10/2023 della D&D Consulting S.r.l., legale rappresentante dott.ssa 

Domenica SABATINO, di una terna di collaudatori dei lavori di costruzione di un Edificio Civile in cemento 

armato nel Comune di Avellino alla Via Leonardo di Capua, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Antonio ALVIGGI (nr. iscr. 317), 

Maurizio BATTISTA (nr. iscr. 1199), Italo RIDENTE (nr. iscr. 315). 

Vista la richiesta prot. nr. 555 dell’11/12/2023 del sig. Antonio DE VENEZIA (delegato) di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un vano seminterrato nel Comune di Aiello del Sabato 

(AV) alla Contrada Greci, civico 4/C, in catasto foglio 3 particella 801 sub 28, il Consiglio delibera di segnalare 

i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Mario TUCCI (nr. iscr. 

1114), Nicola VIGILANTE (nr. iscr. 2005), Saverio CRISCI (nr. iscr. 1524). 

Alle ore 18:54 prende parte alla riunione il Consigliere Rocco DI PIETRO. 

Vista la richiesta prot. nr. 569 del 18/12/2023 del sig. Carlo TACCONE di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Deposito Agricolo interrato nel Comune di Manocalzati (AV) alla 

Via SS 400 Ofantina, civico 29, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Luciano Mario PICARDO (nr. iscr. 1834), Michele BARBIERI (nr. 

iscr. 549), Aniello AQUINO (nr. iscr. 428). 

Vista la richiesta prot. nr. 570 del 18/12/2023 del sig. Sabino OLIVA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Portico in ferro nel Comune di Manocalzati (AV) alla Via Delle 

Vigne, civico 2, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 08/03/2021: Yuri FAELLA (nr. iscr. 1916), Costantino A. A. PUORRO (nr. iscr. 609), Bruno 

Mario Antonio DE NISCO (nr. iscr. 516). 

Vista la richiesta prot. nr. 576 del 20/12/2023 della sig.ra Filomena RUSSO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di aggetti in c.a., modifica vani etc. nel Comune di Prata di Principato 

Ultra (AV) al Viale dei Fiori, I Traversa, civico 2/A, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Salvatore DELLA VALLE (nr. iscr. 688), 

Aniello ALESSANDRINO (nr. iscr. 2148), Francesco NAPOLITANO (nr. iscr. 811). 

Vista la richiesta prot. nr. 581 del 21/12/2023 dell’Ufficio di Segreteria della Corte di Giustizia Tributaria di 

Primo Grado di Avellino di designazione di un componente titolare e di uno supplente che dovrebbe far parte 

dell’istituenda “Commissione del patrocino a spese dello Stato per l’anno 2024 di cui all’art. 138 del DPR 

115/2002”, il Consiglio delibera all’unanimità di segnalare il Consigliere CASALINO quale membro effettivo 

e il Consigliere SARNO quale membro supplente. 

PUNTO 3 

Vista la proposta di collaborazione pervenuta dal Direttore Artistico del Teatro Biancardi di Avella (AV) in 

riferimento alla stagione di prosa programmata per il 2024, il Consiglio delibera di aderire alla proposta 

stipulando una convenzione per la promozione del cartellone al quale gli iscritti potranno partecipare con costo 

del biglietto scontato.  

Vista la proposta di collaborazione pervenuta dalla DRACO Italiana SpA in riferimento all’organizzazione di 

eventi formativi sull’impermeabilizzazione delle strutture in calcestruzzo e sulle pavimentazioni in 

calcestruzzo, il Consiglio delega il Consigliere VIGLIOTTA a definire gli accordi con la Società per 

l’organizzazione degli eventi proposti. 

Vista la proposta di convenzione tra il nostro Ordine e l’Università LUMSA pervenuta dall’arch. Paola 

GARZIA, rappresentante della Fondazione Italiana di Bioarchitettura, al fine di agevolare la partecipazione 

degli iscritti al percorso di alta formazione per l’anno accademico 2023-2024, il Consiglio delibera 

all'unanimità dei presenti di aderire alla succitata proposta e delega il Presidente a tutti gli adempimenti 

necessari. 

Vista la proposta di convenzione tra il nostro Ordine e l'azienda vitivinicola Villa Raiano S.r.l. che prevede 

una scontistica riservata ai nostri iscritti del 15% sull'acquisto di una selezione di vini prodotti dalla succitata 

azienda, il Consiglio delibera all'unanimità dei presenti di aderire alla succitata proposta e delega il Presidente 

a tutti gli adempimenti necessari. 

PUNTO 4 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 5 

Nulla da trattare. 

PUNTO 6 

Introduce l’argomento il Presidente che informa i Consiglieri sullo stato dell’arte delle modifiche da apportare 

al sito, richieste alla Fondazione del CNI alcuni mesi fa, oggetto di un recente incontro web. Nonostante i 

continui chiarimenti e calibrazioni, al momento, le integrazioni prodotte non hanno risposto appieno a quanto 

progettato per la migliore fruizione possibile dei servizi offerti dall’Ordine agli iscritti ed agli Enti ed i relativi 



 

 

automatismi. Sono in corso, quindi, ulteriori adeguamenti che dovranno essere ultimati entro la chiusura della 

misura relativa al finanziamento PNRR ricevuto. Il Consiglio, ascoltata la relazione del Presidente, preso atto 

delle puntuali informazioni fornite sulle implementazioni previste, valutati i relativi costi richiesti dalla 

Fondazione per ciascuno degli adeguamenti progettati come indicati nell’allegato prospetto che forma parte 

integrante del presente verbale, evidenziata l’opportunità di utilizzare i servizi della Fondazione del CNI per 

le implementazioni stabilite, tenuto conto delle imminenti scadenze in relazione al contributo concesso, 

stabilisce di sollecitare la predetta Fondazione affinchè proceda con urgenza alle modiche da apportare alle 

funzionalità attivate e delibera di procedere con la sottoscrizione della convenzione nella quale indicare in 

maniera perentoria i termini di consegna del nuovo sito con gli aggiornamenti de quo, delegando il Presidente 

a tutte le attività connesse. 

Il Presidente partecipa, inoltre, al Consiglio la necessità di un supporto per tutte le azioni da effettuare al buon 

fine del finanziamento PNRR sotto il profilo tecnico ed amministrativo, individuato nel collega ing. Aurelio 

AUFIERO che ha fatto pervenire la proposta unita al presente verbale, formandone parte integrante, che illustra 

nelle varie voci del servizio offerto. Il Consiglio, ascoltata la relazione del Presidente, delibera di affidare 

l’incarico di supporto all’ing. Aurelio AUFIERO alle condizioni proposte, delegando il Presidente alla stipula 

della relativa convenzione.  

PUNTO 7 

Il Presidente in riferimento agli adempimenti da adottare per la gestione della privacy in coerenza con i vigenti 

dettati normativi, nelle more del necessario aggiornamento per i Dipendenti ed i Consiglieri dell’Ordine, ha 

richiesto un preventivo per la verifica delle operazioni da attivare nonché per il mantenimento ed il costante 

aggiornamento della stessa; i due preventivi vengono allegati al presente verbale, formandone parte integrante. 

Il Consiglio, ascoltata la relazione del Presidente e valutati i contenuti delle offerte pervenute, delibera 

all'unanimità dei presenti di affidare all'ing. Carmine ESPOSITO, la sola verifica del sistema di gestione dei 

Dati Personali “Privacy” secondo le disposizioni del GDPR 2016/679 e del D.Lgs. 101/2018. 

PUNTO 8 

Il Presidente, in riferimento a quanto deliberato nella seduta consiliare del 03/07/2023 in relazione alla nomina 

del dott. Sergio BARBARO Medico Competente, evidenzia che oltre il compenso annuo stabilito per ciascun 

dipendente è stato richiesto un importo una tantum per la disamina dell’attività lavorativa, incontri con il datore 

di lavoro ed i dipendenti al fine dell’individuazione dei principali rischi sul luogo di lavoro. Il Consiglio, 

ascoltata la relazione del Presidente, ritenuta utile l’attività proposta, delibera l’approvazione dell’ulteriore 

compenso richiesto pari a € 200,00 oltre oneri. 
PUNTO 9 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20:05. 
 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

       IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE  

          (ing. Claudio CASALINO)      (ing. Giovanni ACERRA) 

    

 

 

 
 


